

8 Société et Culture

Ici et ailleurs

• Education
Rentrée de classe au
CES Neuf-Étages



La rentrée des classes pour l'année académique 2018-2019 a eu lieu lundi dernier au Collège d'enseignement secondaire (CES) de Neuf-Étages de Libreville, par un discours avant-gardiste du principal de cet établissement public, Félicien Ntawanga, qui donne le ton et la voie à suivre.

Avec près de 470 élèves, le CES de Neuf-Étages se veut un modèle, selon son principal, qui a insisté sur la discipline et le respect du règlement intérieur de l'établissement.

• Santé

Contaminés au fluor

Le Niger va indemniser à hauteur de 3 millions d'euros des centaines d'enfants de la ville de Tibiri (centre-sud) victimes, il y a une vingtaine d'années, de malformations graves après avoir bu de l'eau à forte teneur en fluor, selon la télévision d'État. Le Centre de santé de Tibiri avait au total dénombré en 2001, 4.918 garçons et filles atteints par diverses malformations provoquées par un taux excessif de fluor dans l'eau distribuée entre 1985 et 2000 par la Société nigérienne des eaux (SNE-publique).

Rassemblés par P.M.M et SNN



Série télé

La saison 9 de "Le journal de Jenifa" en avant-première à Libreville



Photo : L.R.A.

Julia Vainqueur (en blanc) et Sylvie Touré (foulard), peu avant la projection de "Le journal de Jenifa".



Photo : L.R.A.

Un instantané de l'avant-première de la série "Le journal de Jenifa" à Libreville.

L.R.A.

Libreville/Gabon

Un afro brunch, organisé samedi dans la capitale, a servi de cadre à la projection de deux épisodes de ce film à succès, qui passe sur la chaîne Nollywood du bouquet Canal+.

ORGANISÉE par Sylvie Touré, fondatrice de l'agence Boom Consulting et Nollywood TV, un afro brunch a eu lieu samedi au Méridien Re-Ndama de Libreville. Au menu : exposition-vente des artisans locaux, atelier de make-up et d'onglerie et, surtout, projection en avant-première de deux épisodes de la saison 9 de la série télé à succès, "Le journal de Jenifa". Le tout en présence de la chargée de la communication de Nollywood TV, Nollywood Epic ainsi que de Novelas TV, Julia Vainqueur, arrivée de Paris spécialement pour cette occasion.



Photo : L.R.A.

Vue des spectateurs ayant assisté à la projection de la série à succès.

De nombreuses familles ont pris part à cet événement. "C'est une façon, explique Mme Vainqueur, d'être au plus près du spectateur."

« L'afro brunch vient de la contraction de breakfast (petit déjeuner) et lunch (déjeuner). Les brunchs sont donc des moments de partage, un savoureux mix entre le petit déjeuner et le déjeuner, le tout dans une ambiance conviviale. L'afro brunch est l'occasion d'allier la cuisine africaine à la tradition anglo-saxonne de faire vos emplettes et plusieurs activités au même endroit », expliquent les organisateurs.

À côté du brunch, il y avait donc la projection, comme déjà indiqué, en avant-première, de "Le journal de Jenifa". Pour ceux qui connaissent cette série diffusée sur Nollywood, c'est la suite des balades dans la vie décousue de Jenifa (Funke Akindele). Des histoires qui relatent avec humour les réalités de l'Afrique.

Dès demain, 23 octobre, la dite saison 9 sera diffusée aux mêmes heures sur la chaîne Nollywood TV du bouquet Canal+. Le rendez-vous est donc pris pour les incontournables de la série.

Pour Sylvie Touré, mission accomplie. Car il s'agissait de toucher les familles en leur offrant des activités de divertissement commun. Mais précise-t-elle, l'afro brunch était ponctuel. Il ne faut donc pas s'attendre à un autre de si tôt.

unicef



APPEL A CANDIDATURE

Collecte de données qualitatives sur le terrain pour une étude sur les déterminants de l'absentéisme des enseignants au Gabon
(Consultants avec Diplômes universitaires en suivi et évaluation, éducation ou sciences sociales)

LE BUREAU DE L'UNICEF au Gabon recrute une équipe de consultants nationaux pour la Collecte de données qualitatives sur le terrain pour une étude sur les déterminants de l'absentéisme des enseignants au Gabon.

Profils recherchés :

- Expérience avérée en matière de gestion et d'entreprise de collecte de données qualitatives ;
- Excellente connaissance des diverses méthodologies qualitatives, y compris des entretiens, des enquêtes sur papier et des groupes cibles ;
- Expérience avérée avec le gouvernement ;
- Expérience dans la transcription des entretiens et la saisie des données ;
- Expérience dans la collecte de données en milieu scolaire et bonne connaissance des considérations pratiques et éthiques associées ;
- Expérience de recherche sur et avec les enfants et les considérations pratiques et éthiques associées ;
- Expérience dans la formation des enquêteurs pour la collecte de données qualitatives ;
- Expérience importante au Gabon ou en Afrique de l'ouest ou du centre ;
- Etablissement légalement certifié et reconnu par l'Etat gabonais.

La période de consultation est estimée à six mois à partir du 1er novembre 2018.

Dossier de candidature

Les termes de références complets sont à retirer à la réception du bureau de l'UNICEF situé à la Maison des Nations Unies près du pont de Guégué, bâtiment B au 5ème étage, BP 20448 Libreville/Gabon, téléphone 07 99 99 31.

Les institutions intéressées sont priées de soumettre une proposition qui comprend : (i) Une proposition technique, détaillant clairement la méthodologie, les outils pour la collecte et l'analyse des données, un plan de travail et de gestion des risques potentiels pour la collecte de données dans les écoles primaires ; (ii) Une proposition financière, comprenant les coûts de ressources humaines, et le frais de voyages et de logistique et (iii) Une documentation à jour sur l'institution et les Curriculum vitae de tous les consultants qui travailleront sur le projet.

Le dépôt des candidatures se fait à la réception du bureau de l'UNICEF jusqu'au 24 octobre 2018 à 12h00.

L'UNICEF est un environnement non-fumeur. Les candidatures féminines sont encouragées.